



▲最新マシンを取り揃えた「レクロス広尾」

今年の4月に開設した日本赤十字社総合福祉センター内のデイケア「レクロス広尾」は、生活リハも取り入れた新しいデイケアを目指している。定員40名で168・34

平米の広い空間に、最新マシンを取り揃えた。筋力トレーニングの効果を最大限に引き出すため、マシントレーニングによ

つてピンポイントで筋力を鍛えた後、レッドコードで柔軟性を高め、歩行訓練を行える。マシンはシステム・インスツルメ

ンツが開発した最新のものを導入した。

「基礎体力を維持するには、バランス、筋力、柔軟性が重要です。これら

の力を効率的に鍛えら

れるようにプログラムを組んでいます」

（秋元美穂係長）

同施設の利用者は、リハビリ

をしつかり行い

たいという人が多い。60分から

90分かけて運動

し、休憩を入れるなど

ながら1日中、トレーニングを行なうことが可能

なものを作るようにしてい

## 最新マシンで個別リハ

日赤のデイケア

「今後は半年で、利用設だという。このような経験から秋元氏は高齢者の社会活動の参加も重要な役割と考えている。デイケアの利用者がここで社会活動を楽しめるよう、

力してきた秋元係長は力ナダのシニアセンターでボランティアを行った経験がある。シニアセンターでは、カルチャーセンターや日曜の稼動も検討して

いる。当施設のある渋谷区にはデイケアが少ないため、地域の人のリハビリに未永く貢献していくことを目指す

設だという。このような経験から秋元氏は高齢者に増やすことを目指します。ニーズの高い土曜アの利用者がここで社会活動を楽しめるよう、インド人のボランティア団体を呼んで、ヨガ教室を開催したり、イベントも開催していく考えだ。

者を150人から180人に増やすことを目指します。ニーズの高い土曜アの利用者がここで社会活動を楽しめるよう、インド人のボランティア団体を呼んで、ヨガ教室を開催したり、イベントも開催していく考えだ。

者を150人から180人に増やすことを目指します。ニーズの高い土曜アの利用者がここで社会活動を楽しめるよう、インド人のボランティア団体を呼んで、ヨガ教室を開催したり、イベントも開催していく考えだ。